

# Tama Lodge

## 100 % Afrique

### 100% Africa

Le Tama Lodge, entre Mbour et Saly, est un véritable havre de paix et de verdure au milieu des constructions de la Petite Côte : tout en bois et matériaux locaux, dans un style africain qui rappelle les lodges du Kenya ou de Tanzanie, c'est un lieu unique au Sénégal, en même temps qu'une de ses plus belles adresses...

Unique aussi dans le concept : un lodge en bord de mer, construit dans une architecture d'inspiration malienne (le bâtiment principal a été conçu dans l'esprit de la mosquée de Djenné), avec des cases décorées dans différents styles africains, grâce à une collection d'objets d'art - tissus, masques et statuettes - ramenés de toute l'Afrique de l'Ouest...

Pensez donc ! Philippe, le propriétaire français à l'origine du projet, a dû passer à l'époque au mieux pour un doux rêveur, au pire pour un fou. Fou, oui, mais de l'Afrique et de ses oeuvres d'art : un véritable passionné qui collectionne les statues africaines et les fétiches comme d'autres les timbres ou les petites voitures. Aussi les 10 chambres que compte l'établissement sont-elles toutes ornées de bogolans maliens, de tapis bassan mauritaniens, de masques de Côte d'Ivoire et de statuettes du Mali ou du Nigeria.

Parmi elles, la case royale nichée tout en haut du superbe bâtiment en banco offre, en plus de sa décoration digne d'un musée des Arts Premiers, une vue panoramique sur la mer. En contrebas, les 5 cases plage ne sont séparées du bord de mer que par une bande de sable et quelques palmiers abritant les hamacs réservés à chaque case. Comme les 2 autres cases jardin et les 2 chambres royales, elles ont été construites dans des matériaux locaux et réalisées, avec le bâtiment central, par un architecte sénégalais.

Le restaurant qui abrite une des meilleures tables de la région, pour un excellent rapport qualité-prix, respecte lui aussi



*The Tama Lodge, situated between Mbour and Saly near the buildings of the Small Coast, is a genuine haven of peace and greenery: built in wood and local materials, in an African style reminiscent of Kenyan and Tanzanian lodges, this is a unique place in Senegal and one of the country's most beautiful addresses...*

*The concept also is unique: a seaside lodge in an architectural style drawing inspiration from Malian constructions, with a main building designed after the Djenne Mosque, and huts decorated in various African styles, with a collection of works of arts - fabrics, masks and statuettes - gathered from all over West Africa...*

*Picture it! People must have thought that Philippe, the French owner who initiated this project, was a day-dreamer at best, or a lunatic! Mad he is indeed, but mad about Africa and its art: Philippe is a true art-lover, who collects African statues and fetiches as others collect stamps and miniature cars. That's how the lodge's 10 rooms came to be adorned with Malian bogolans, Mauritanian Bassan carpets, Ivory Coast masks and Malian or Nigerian statuettes.*

*Among these rooms, the royal hut nestled at the top of the magnificent banco building has not only been adorned in a way that will remind you of a Primitive Arts museum, but it also provides visitors with a panoramic view on the sea. Down below, the five beach huts are only a sand strip and a few palm-trees away from the seashore - the trees provide shade to the hammocks reserved to each hut. Like the two other garden and royal huts, the beach huts are built in local materials and were designed, along with the central building, by a Senegalese architect.*

*The restaurant, one of the best in the region, offers visitor excellent value for money and meets the requirements of the place: entirely built in wood, with table legs placed directly on*





## • • • Tama Lodge

la charte des lieux : tout en bois, les pieds dans le sable, il respecte parfaitement l'environnement. Une table qui invite à la dégustation et au farniente, que ce soit le matin au petit-déjeuner, à midi pour des fruits de mer ou un poisson du jour grillé « à la plancha », ou le soir, à la lumière tamisée des bougies, pour une brochette de viande ou de poisson accompagnée de frites ou de légumes, au son d'un groupe traditionnel guinéen.

Sur la plage ou dans l'eau, les activités ne manquent pas : bronzage dans l'une des chaises longues mises à la disposition des clients par l'hôtel, baignade, pêche, spectacle de lutte sénégalaise, shopping auprès des « mamas » qui viennent vendre leurs bijoux, boubous et paréos... et c'est déjà l'heure d'assister au coucher de soleil, confortablement installé dans un « siège de gardien » en bois, épousant parfaitement la forme du dos, un délicieux cocktail maison à la main... Le hamac, ce sera pour demain matin, après le jogging sur la plage !

Pauline Bourel

Tama Lodge  
Plage des Cocotiers  
Avenue de la Mer  
Zone Résidentielle  
BP 1524 Mbour  
Tél / Fax : +221 957 00 40  
Mail : [contact@tamalodge.com](mailto:contact@tamalodge.com)  
[www.tamalodge.com](http://www.tamalodge.com)

*the sand floor, it is wholly environment-friendly. The place is an open invitation to tasting an sampling and lounging, either for a morning breakfast, or for a lunch composed of seafood or fish of the day grilled 'à la plancha' or, in the evening, for a candle dinner with fish or meat brochettes with French fries or vegetables, to the sound of a traditional Guinean band.*

*You will revel in beach and water activities galore: sunbathing on the deckchairs provided to customers by the hotel, bathing, fishing, enjoying Senegalese wrestling shows, or shopping with the "mamas" who sell jewellery, bubus and pareos... before you know it, it will be time to contemplate the sunset, comfortably seated in a wooden "guard's chair" that perfectly moulds the curves of your back, while sipping some delicious home-made cocktail! Save the hammock for tomorrow, when you're done jogging along the beach!*

Pauline Bourel



La souplesse du sur-mesure

# Diffusez votre image dans la sous-région

# Teranga

LE MAGAZINE D'AIR SENEGAL INTERNATIONAL

La force d'un réseau



L'assurance de la qualité

Le magazine de bord d'Air Sénégal accompagne chaque année 450 000 voyageurs de la sous-région.

Tous les deux mois, *Teranga Magazine* dépasse les frontières du Sénégal pour se faire l'écho des plus belles destinations de la sous-région, ainsi que de son activité économique et culturelle.

Fiche technique :  
Magazine quadrichromie dos carré collé de 112 pages d'un format de 21 x 29,7 cm.  
Bilingue Français - Anglais.  
Tirage 15 000 ex.

LA COMMERCIALISATION DES ANNONCES EST ASSURÉE À DAKAR PAR ONBOARD MEDIAS. POSSIBILITÉ DE COUPLAGE VIDEO À BORD.

La garantie d'être vu

ONBOARD  
MEDIAS

Onboard Medias  
128 Sotrac Mermoz - BP 8495  
Dakar - Sénégal  
Tél. : +(221) 549 93 28  
Mail : [julieancelin@yahoo.fr](mailto:julieancelin@yahoo.fr)  
Web : [www.onboardmedias.com](http://www.onboardmedias.com)

ASA  
EDITIONS

Asa Editions  
1, Passage du Grand Cerf  
75002 Paris - FRANCE  
Tél. : +(33) 1 44 88 95 00  
Fax : +(33) 1 44 88 95 05  
Mail : [info@asaeditions.com](mailto:info@asaeditions.com)  
Web : [www.asaeditions.com](http://www.asaeditions.com)